

LE PRESBYTÈRE

3



Le presbytère est l'un des plus jolis immeubles de Guîtres. Il n'est plus occupé par le prêtre qui, aujourd'hui, se partage entre plusieurs communes.

Mais le rez-de-chaussée demeure le siège de l'association paroissiale. La Commune a repris disposition de l'étage pour accueillir les artistes qui se produisent à l'abbatiale ou qui sont en résidence artistique à Guîtres.



Cette maison fait partie des possessions du prieur claustral de l'abbaye avant la Révolution.

L'ensemble est vendu comme bien national en 1791 à Arnaud Tranchère.

C'est une propriété privée jusqu'à ce que la commune la rachète à Pierre Desgranges en juin 1844.

Le bâtiment sert déjà de presbytère puisque dans un bail de 1834, il est précisé que le curé « y est logé depuis plusieurs années ».

Il dispose de neuf pièces dont trois sont ornées de trumeaux de cheminée « non dégradés », d'un cellier, d'un toit à cochons et d'une volière en fil de fer installée dans la cour.



L'étage du presbytère est aujourd'hui mis à disposition des artistes en résidence à Guîtres qui y trouvent un lieu calme de repos, de réflexion et de travail. Lors de la saison musicale et le festival *Guîtres en voix !*, l'étage sert également de loge et de lieu de préparation pour les artistes qui se produisent. La porte arrière du presbytère est en liaison directe avec l'abbatiale.

**POUR EN SAVOIR
DAVANTAGE**

